

Fecha	Sección	Página
24.06.2009	Editorial	pp/3

LOS MALOSOS

> Tony Garza, con chamba en Estados Unidos y México

➤ Menos del uno por ciento le firma a Martí

➤ Alcalde panista de San Luis Potosí en favor del PRI

➤ Calderón en Morelos, oxígeno para candidato del PAN



TONY GARZA, CON CHAMBA EN ESTADOS UNIDOS Y MÉXICO



Con la experiencia de México, el ex embajador de Estados Unidos, **Antonio O. Garza**, es desde ayer socio de la empresa de negocios y comunicación

estratégica, ViaNovo, y presidente del consejo de ViaNovo Ventures.

> La organización busca asociarse con compañías, fondos de inversión privada e inversionistas para fortalecer las relaciones económicas entre los dos países.

MENOS DEL UNO POR CIENTO LE FIRMA A MARTÍ



> Menos del uno por ciento de los candidatos ha firmado el acuerdo ciudadano de Alejandro Martí 'Mi voto por tu compromiso', y por la cercanía del 5 de julio, parece que no habrá más quórum.

Pos que digamos, muy comprometidos, muy comprometidos, no son los políticos mexicanos.

ALCALDE PANISTA DE SAN LUIS POTOSÍ EN FAVOR



DEL PRI

En una jugada de tres bandas que prepara el equipo de **Beatriz Paredes** en San Luis Potosí, el presidente municipal, **Jorge Lozano Armengol**, renuncia-

ría al PAN para apoyar la candidatura de **Fernando Toranzo**, del PRI.

> El golpe sería mortal, Lozano es hijo de uno de los fundadores de Acción Nacional en un estado gobernado por el PAN.

CALDERÓN EN MORELOS, OXÍGENO PARA CANDIDATO DEL PAN



A todo le encuentran 'peros' los críticos del Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**. Que si va a Morelos es para reforzar la candidatura del panista **Sergio Álvarez**

Mata, que según la encuesta de Mitofsky del 9 de junio va 9 puntos abajo del priísta Manuel Martínez Garrigos, que puntea con 45.8 por ciento de la intención del voto.

> Tampoco les gustó que el Presidente alabara tanto al gobernador **Marco Antonio Adame**, quien negó el trato preferencial de gobierno federal al recibir el pitazo de que habría operativo.

'ANDRÉS ES UN PELIGRO PARA MÉXICO'



"Andrés es un peligro para México" se escuchó ayer en el PRD a todo volumen. La dirigencia se puso alerta a la radio y televisión para seguir la noticia que sonaba a campaña electoral de 2006.

> Pero... iOh, desilusión! Cuando se enteraron de que se trataba de la tormenta 'Andrés' (sin Manuel) que afectaría a parte del territorio nacional.



Página 1 de 1 \$ 3981.95 Tam: 175 cm2 JUREÑA